



ひまわり組通信

2022年9月 第3号

9月になり、朝晩は涼しくなってきましたが日中はまだ暑い日が続きます。着替えや水分補給をしっかりとしながら過ごしていきたいと思えます。又、10月は初めて運動会に参加します！楽しく参加できるように雰囲気作りをしながら練習していきたいと思えます。



日々心も成長しています



生活や遊びの中で友達との関わりが増え嬉しい反面、自分の思い通りにならずに怒ったり泣いたりする姿も見られるようになりました。お家でずっとその日の出来事の中にそういった話を耳にするかもしれません。お子さんの話にえっ？と素直に聞き入れられない事もあるかもしれませんがまずは「うんうん。」と聞いてお子さんの思い通りにいかなかった事を受け入れてあげてください。そして何がよくなかったのか、どうすればトラブルにならずに済んだのか、相手の気持ちはどうだったのか？など一つ一つ引き出しながら解決する方法を見つけあげてください。解決策は様々ですが、お子さんは自分の気持ちを受け取ってもらえた事、あなたの味方だよと伝えてあげることによって安心感を感じます。園でも何かあった時は私達もトラブルの現場を見たり本人同士に聞いたりしながら子ども達がうまく関われるように対応しています。子ども達も日々周囲を観察しながらお友達が泣いていたり困っているときは声を掛けたり保育士に伝えてくれたりします。成長は個々異なりますが、一人一人と向き合い、時には手を差し伸べながら心の成長をサポートしていきたいと思えます。



楽しかったね！夏祭り★



8月5日に園内で夏祭りを行いました！事前に「5日(金)になったら保育園でお祭りがあるよ！」と子ども達にお話をすると、日々「あと〇回寝たらおまつり？」と保育士に聞く姿が・・・(笑)お祭り用にバーバパパのお面をみんなで作りながら今か今かと待ち焦がれていた子ども達。5種類のゲームを行い、ゲームをクリアする事に自分のカードにシールを貼っていきました。シールが全部貼れたら手作り自動販売機にカードを一人一人入れていきました。全員入れ終わると下からプレゼントが～♡という流れに最後まで大興奮！当日はたくさんの笑顔が見られ「たのしかったー！！」と大満足な子ども達でした。コロナ禍もあり短い時間でしたが少しでも子ども達が楽しむ姿に私たちも癒されたひとときでした・・・。



みんなでお面をかぶって夏祭りに参加したよ！



キックボール



金魚すくい&ヨーヨー釣り



的当て



巨大パズル



最後にカードを入れると・・・♡